
第 22 回幹事会議事次第

1. 橋本会長挨拶

2. 各部会活動進捗状況の報告

3. 意見交換等

 ① 首都高速道路撤去（移設）に向けた活動について

　　　・ 名橋「日本橋」保存会からの状況報告
   ・ アピールのためのイベント内容について（提案・意見）

 ② 「2020年に向けた中央区の取組み」について

　　　オリンピック・パラリンピック調整担当課長早川秀樹氏からのご説明

 ③ 当委員会「2020年委員会」の発足について

       東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた当委員会の取組み・支援体制

 ④ 「常盤橋周辺の再開発」について

　　　三菱地所㈱常盤橋開発室長村田修氏、同副室長吉村友宏氏からのご説明

 ⑤ 「江戸まち塾（2016年）」企画について

  東京建物㈱ビル事業企画部企画グループ街づくり推進担当課長代理
  竹内美都氏からのご説明

4. その他

　　　・ 「平成27年度年会費の納入のお願い」について   （納入期限1/29（金））

   ・ 日本橋かるた大会の実施について  （1/16（土）13時～、於 久松小学校）

   ・ 当委員会企画「半纏」の販売について   （6千円、半額補助、限定10着）

   ・ 「メトロリンク日本橋」運営に係る覚書締結について

   ・ はな街道「クリーンウォーク」の実施について       （12/11（金）15時～） 
 

2015年12月10日（木）16時00分～
日本橋プラザビル13Ｆ会議室
議事進行役：吉田幹事長

以上


